

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kita panjatkan kehadiran Allah SWT atas berkat rahmat dan hidayat-Nya kami dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul **“Aktivitas Masyarakat Pesisir dalam Pemanfaatan Sumber Daya Alam Bahari di Desa Pangandaran Kecamatan Pangandaran Kabupaten Pangandaran”**. Shalawat beserta salam semoga tetap tercurahkan kepada junjungan nabi besar kita yaitu Nabi Muhammad SAW, serta kepada umatnya yang senantiasa mengikuti jejak langkahnya hingga akhir zaman.

Dalam penyusunan penelitian ini tidak luput dari hambatan yang penulis hadapi. Penulis ucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu hingga skripsi ini selesai. Semoga penyusunan penelitian ini menjadi sebuah manfaat bagi penulis maupun pembaca.

Maksud serta tujuan penulisan skripsi ini yaitu sebagai salah satu syarat memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Skripsi ini berisi tentang aktivitas masyarakat pesisir yang ada di Desa Pangandaran Kecamatan Pangandaran Kabupaten Pangandaran. Maka penulis melakukan penelitian ini yang dituangkan dalam lima BAB, yaitu:

1. BAB I, berisi tentang pendahuluan yang terdiri dari latar belakang, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan dan kegunaan penelitian.
2. BAB II, berisi tentang landasan teoritis yang terdiri dari kajian teori, penelitian relevan, kerangka konseptual dan pertanyaan penelitian.
3. BAB III, berisi tentang prosedur penelitian yang terdiri dari metode penelitian, fokus penelitian, teknik pengumpulan data, instrument penelitian, langkah-langkah penelitian, waktu dan tempat penelitian.
4. BAB IV, berisi tentang deskripsi lokasi penelitian, deskripsi hasil penelitian penelitian, kondisi geografis daerah penelitian, deskripsi hasil penelitian tentang penjelasan dan pemaparan dari hasil penelitian serta pembahasan yang mencakup semua permasalahan yang diteliti

5. BAB V, berisi tentang kesimpulan hasil penelitian yang dilakukan penulis dan saran – saran yang penulis kemukakan bagi masyarakat umumnya dan bagi peneliti lain yang akan melakukan penelitian dengan permasalahan serupa.

Penyusunan skripsi ini peneliti sajikan secara maksimal, jika terdapat kekeliruan sebuah kritikan dan saran yang sifatnya membangun sangat diharapkan oleh penulis. Semoga penyusunan skripsi penelitian ini menjadi sebuah manfaat yang berharga baik khususnya bagi penulis dan pembaca pada umumnya..

Tasikmalaya, Juli 2022

Penulis